

Weihnachtsfeier 2024 des Männerchor Bachem

Seite: 1



Liebe Sänger, Förderer und Freunde des Männerchores Bachem,



es war kurz vor Weihnachten und damit die Zeit für eine Weihnachtsfeier der Sänger! Na klar! Und der Vorstand hatte auch schon einiges vorbereitet. Allen voran Frank-Hannes Ponelies mit seiner Frau Gertrud, die beide unser Sängerheim wunderschön weihnachtlich herrichteten. Zudem waren bei der Metzgerei schon leckerer Krustenbraten und knackige Haxen bestellt worden. So konnten die Sängerscharen mit ihren Partnern kommen. Und sie kamen. Schnell war der Raum gefüllt und alle lauschten Heinz-Rudis kurzer Begrüßung, um sich anschließend dem Buffet zuzuwenden. Und das schmeckte echt gut, so dass alle frohgelaunt den Nikolaus alias Bernd Walther begrüßten. Dieser erzählte uns nicht nur nachdenkliche und lustige Geschichten rund ums Weihnachtsfest, sondern verteilte auch wohlschmeckende, vom Sänger Klaus Istas gesponserte Schokolade.

Nun kam Uwe auf die Idee, gemeinsam nicht ganz so ernst gemeinte Rätsel zu lösen, wobei er jedem Tisch entsprechende Aufgaben und genügend Zeit zum Lösen gab. Von nun an steckten sie die



Seite: 1

Weihnachtsfeier 2024 des Männerchor Bachem

Seite: 2



Köpfe ganz dicht zusammen und tüftelten hin und her, viel Spannung lag in der Luft. Für eine kurze Verschnaufpause sorgten unsere Mundharmonikagruppe sowie Hans Albert am Klavier. Mit dieser instrumentalen Begleitung sangen wir gemeinsam besinnliche Weihnachtslieder und rückten dabei noch enger zusammen. Hierzu passte recht gut Wolfgang Erbelings lustige und auch zum Thema des

In dieser tollen Atmosphäre über einmal das Wort, blick über das Chorjahr 2024 zu bei die Gelegenbedanken. Bei bei Ine, die von



der Hüttenwartin an den Nagel hängt. Heinz-Rudi hob aber auch unseren Chorleiter Hans-Albert hervor, der unermüdlich gesanglich an uns feilte. Für ihrer beider tolle Arbeit überreichte er ihnen einen wohlverdienten Gutschein.

Was ging die Zeit wieder schnell um! Und wie angenehm war die Gemeinschaft. Ja, es war eine äußerst gelungene Weihnachtsfeier mit sehr viel Abwechslung. Und es blieb genug Zeit für angeregte Gespräche. Mit dieser tollen Weihnachtsfeier findet das Jahr 2024 des Männerchores Bachem einen unvergesslichen Abschluss.

Mit freundlichen Sangesgrüßen

Uwe

